

Ärztin / Arzt im Hohenlohekreis werden - Das Stipendienprogramm des Hohenlohekreis für Medizinstudierende

Liebe Studierende,

im kleinen Hohenlohekreis, mit starker Wirtschaft und kultureller Vielfalt, könnt Ihr Großes bewirken. Die Schönheit der Architektur spiegelt sich in den freundlichen Menschen wider. In unseren Städten und Dörfern sind, neben ihren geschichtsträchtigen Fachwerkhäusern, auch viele Firmen, darunter zahlreiche Weltmarktführer, beheimatet.

Nehmt das Wohlergehen der Menschen in Eure Hände! Um Euch dabei zu unterstützen, bietet der Hohenlohekreis eine **monatliche Zuwendung an Studierende der Humanmedizin in Höhe von 500 Euro**. Im Gegenzug verpflichten sich die Stipendiaten dazu, für eine gewisse Zeit im Hohenlohekreis ärztlich tätig zu werden.

Im Folgenden findet Ihr weitere Informationen rund um das Stipendium. Werft doch mal einen Blick hinein.

Wir freuen uns auf Eure Bewerbungen!

Dr. Matthias Neth

Landrat des Hohenlohekreises

latterias 1

Annemarie Flicker-Klein

Leitende Regierungsmedizinaldirektorin Fachärztin für Öffentliches Gesundheitswesen

America Flicker - Klein

Weitere Informationen zum Stipendium und dem Bewerbungsprozess unter:

https://www.hohenlohekreis.de/medizinstipendium

Der Hohenlohekreis – das Original! Imagefilm unter:

https://kurzelinks.de/mbmx





Das Stipendium

Der Hohenlohekreis unterstützt Studierende mit einer monatlichen Förderung in Höhe von 500 Euro für die Dauer des Medizinstipendiums. Im Gegenzug verpflichten sie sich, das Studium ohne Unterbrechungen zu bestreiten und die Abschnitte der Ärztlichen Prüfung innerhalb der Regelstudienzeit zu absolvieren. Ebenfalls muss ein Teil des Praktischen Jahres soweit möglich im Hohenlohekreis abgeleistet werden. Nach erfolgreichem Abschluss des Studiums werden die Stipendiat*innen für dieselbe Anzahl der Jahre, in denen sie die Förderung während des Studiums erhalten haben, im Hohenlohekreis soweit möglich ärztlich tätig oder absolvieren ihre Weiterbildung zum Facharzt im Landkreis.

Die Bewerbung

Du bist antragsberechtigt, wenn:

- Du an einer deutschen Universität oder an einer Universität in einem Mitgliedsstaat der EU Humanmedizin studierst,
- Du ohne Einschränkungen in Deutschland leben und arbeiten darfst und
- Deine Approbation in Deutschland anerkannt wird.

Du erfüllst diese Voraussetzungen? Dann sende Deine Bewerbung gerne jederzeit per E-Mail oder Post an:

Gesundheitsamt Hohenlohekreis Schulstraße 12 74653 Künzelsau Gesuamt@Hohenlohekreis.de